

El PRC rechaza el aparcamiento regulado impuesto por el Ayuntamiento de Arnauero en el entorno de la playa de La Arena y pide su suspensión

David Colina cree que la medida demuestra “afán recaudatorio” advierte de los “perjuicios” para vecinos y hosteleros

Santander, 10 de julio de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Arnauero, David Colina, ha hecho público hoy su rechazo al aparcamiento regulado creado en el entorno de la playa de La Arena, en Isla, al considerar “desmedido” el pago de “hasta 6 euros por estar apenas dos horas en la zona”, por lo que ha realizado un llamamiento al alcalde, José Manuel Igual, para que “reconsidere” su postura y busque fórmulas para regular los estacionamientos “sin ocasionar perjuicios a nadie”.

Colina, que ya manifestó su oposición en el último Pleno municipal, ha lamentado la negativa del alcalde a someter la medida a votación y ha advertido de los “perjuicios” que pueden sufrir los hosteleros instalados en esta zona de Isla, dado que “muchos conductores no estarán dispuestos a pagar por aparcar”.

En este sentido, ha destacado que el aparcamiento regulado sitúa a estos negocios en “una clara posición de desigualdad” respecto a los establecimientos ubicados en otras zonas del municipio, donde el aparcamiento no está regulado y es gratuito.

Además, ha señalado que la regulación del aparcamiento en dos tramos horarios de mañana y tarde está provocando “confusión” entre los usuarios, que pueden llegar a tener que pagar 6 euros por permanecer sólo dos horas en la playa o en cualquiera de los establecimientos hosteleros de esta zona.

A su juicio, la instalación de parquímetros y la obligatoriedad del pago evidencia “un claro afán recaudatorio” por parte del equipo de Gobierno y tiene un efecto “disuasorio”, por lo que supondrá “más problemas que soluciones”.

Colina ha instado por ello al alcalde a “rectificar” para “evitar perjuicios mayores”, como la pérdida de clientela y actividad en los negocios hosteleros del entorno de La Arena, dado que muchos clientes “no están dispuestos a pagar por aparcar y buscarán establecimientos alternativos en otras zonas del municipio donde el aparcamiento sigue siendo gratuito”.

Presupuesto municipal

Por otro lado, el portavoz regionalista ha cuestionado que Igual presuma de haber aprobado “un presupuesto social y con las tasas congeladas” al mismo tiempo que implanta “nuevas fórmulas de recaudación, como este aparcamiento”.

Ésta es una de las razones por las que el PRC votó en contra del documento, aprobado el pasado lunes con los votos de PP y PSOE, después de que el alcalde rechazara sus propuestas para ampliar hasta 60.000 euros la partida destinada a reparación de viales y hasta 35.000 la

de parques y jardines, con el fin de realizar reparaciones y mejoras para “corregir la situación vergonzosa que sufren en varias zonas del municipio”.